

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

402

Volume 41, N°2

Semaine du 23 Mars 2003

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 22 Mars 2003

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Chaleureusement

Chaleureusement, nous rendons service et nous parvenons à posséder un cœur en paix ;
A travers les difficultés et les malheurs, nous nous discutons.
Nous nous mettons à progresser en pratiquant dans notre Eveil ;
Nous comprenons clairement que le Principe-Originel convient bien à notre conscience, nous en discutons

*Respectueusement,
Vi-Kiên.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

**Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 12 Janvier au 18 Janvier 2002**

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 15 Mars 2003
C. d. T. : T.Q.T.

- 12-01-2002 **Question :** Que faut-il faire pour unir les Âmes-originelles ?
- 13-01-2002 **Question :** Que faut-il faire pour que tout le monde se réjouisse ?
- 14-01-2002 **Question :** Que faut-il faire pour construire notre Conscience-Spirituelle ?
- 15-01-2003 **Question :** Que faut-il faire pour parvenir à l'équilibre ?
- 16-01-2003 **Question :** Les personnes manquant d'esprit sont-elles utiles ?
- 17-01-2003 **Question :** Comment pouvons-nous nuire à nous-mêmes ?
- 18-01-2003 **Question :** Que signifie « Gaspiller » ?

12-01-2003 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Que faut-il faire pour rassembler les amours des hommes ?

Réponse : Pour pouvoir rassembler les amours des hommes, nous devons pratiquer la résignation et la modestie.

Stance

Pour pouvoir rassembler les amours des hommes, nous devons pratiquer la résignation,
Aimer et pardonner en notre cœur conciliant.
Quand nous sommes sincèrement constructifs, nous ne sommes plus distants ;
Vivants et dynamiques, les amours des hommes se tournent vers la même Origine primordiale.

13-01-2003 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Que faut-il faire pour que tout le monde se réjouisse ?

Réponse : Pour que tout le monde se réjouisse, nous devons rendre service avec un cœur sincère.

Stance

Quand nous rendons service avec un cœur sincère, vous vivons ensemble avec réjouissance ;
Quand nous arrivons à connaître les amours des hommes, nous en sommes vraiment touchés.
Adonnons-nous sans répit à l'apprentissage spirituel, éveillons-nous afin de mener la vie de perfectionnement spirituel ;
Quand nous estimons et aimons tous les êtres, nous dissipons les passions aveugles.

14-01-2003 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Que faut-il faire pour construire notre Conscience-Spirituelle ?

Réponse : Pour construire notre Conscience-Spirituelle, nous devons pratiquer une Méthode Spirituelle juste.

Stance

Pour construire notre Conscience-Spirituelle, nous devons pratiquer ;
Nous devons nous corriger pour évoluer, nous orienter vers le chemin du Pur ;
Nous devons éviter les passions et les erreurs ainsi que les ségrégations.
Quand nous pratiquons parallèlement la vie terrestre et la Voie Spirituelle, par nous-mêmes, nous avançons rapidement.

15-01-2003 – Perth (Australie) - ??h??

Question : Que faut-il faire pour parvenir à l'équilibre ?

Réponse : Pour parvenir à l'équilibre, nous devons pratiquer la Concentration et développer le Centre Psychique Crânien.

Stance

Quand nous développons le Centre Psychique Crânien, nous faisons des progrès ;
En prenant une ferme résolution dans notre conscience de perfectionnement spirituel, nous nous délivrons de nos chagrins.
Développons-nous dans les opportunités karmiques de l'aide infinie ;
Avec équanimité, exerçons-nous au perfectionnement spirituel et nous transformerons tout en quiétude.

16-01-2003 – Perth (Australie) – ??h??

Question : Les personnes manquant d'esprit sont-elles utiles ?

Réponse : Les personnes manquant d'esprit sont violentes et ne possèdent pas une valeur intrinsèque véritable.

Stance

Les personnes manquant d'esprit n'avancent pas ;
Elles agissent avec violence d'une façon inutile sans avoir un moment pour évoluer.
Il leur est difficile de pouvoir comprendre en profondeur, de pouvoir avancer, de pouvoir pratiquer la Contemplation-Méditative ;
Quand nous créons des Karmas, nous ne pouvons pas traverser la ligne limitrophe.

17-01-2003 – Perth (Australie) ??h??

Question : Comment pouvons-nous nuire à nous-mêmes ?

Réponse : Gaspiller, c'est nuire à nous-mêmes.

Stance

Gaspiller, c'est nuire à nous-mêmes ;
Nous nous infligeons des supplices, nous nous faisons du mal, nous nous enfermons.
Quand nous ne sommes pas purs, nous accueillons l'Impur et créons de la fatigue ;
Notre éveil à la connaissance n'existe plus, nous nous enlisons.

11-01-2003 – Perth (Australie) – ??h??

Question : Que signifie « Gaspiller » ?

Réponse : « Gaspiller », c'est faire des choses non nécessaires.

Stance

La chose nécessaire est la nécessité d'évoluer ;
Mettons-nous à avancer en pratiquant afin de tout traverser par nous-mêmes.
Quand nous dissipons l'intransigeance et abolissons l'entichement, nous nous délivrons des chagrins ;
En retournant au Vide serein, par nous-mêmes, nous nous analysons et nous traversons tout.